

{gallery}neuigkeiten/2019/Nikolausaktion_Hansemann/1{/gallery} **Schülervertretung**
sagt Danke

Pünktlich zum 6. Dezember 2019, gab es in der 2. Schulstunde eine fröhliche Überraschung für die Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule Borbeck an der Hansemannstraße: Mitglieder der Schülervertretung (SV) stiefelten mit Nikolausmützen und Engelsflügel in alle Klassen, um den Kindern mit (Fairtrade-)Schokolollys eine Freude zu machen.

Die Überraschung war riesig. Auch die Frühstücksmütter, LehrerInnen und die Sekretärin erhielten Schokolade, als kleines Dankeschön für ihr großes Engagement an unserer Schule. Auf den Bildern freut sich die Klasse 6c über die stimmungsvolle Nikolausaktion. Auch wenn die Kinder nicht mehr an ihn glauben, finden sie die Tradition des Nikolaustages prima.

{gallery}neuigkeiten/2019/Nikolausaktion_Hansemann{/gallery}